
令和元年上野原市教育委員会第１０回定例会会議録

１ 開会日時 令和元年１０月２９日（火）午後３時２０分

２ 閉会日時 令和元年１０月２９日（火）午後５時２５分

３ 会 場 上野原市役所文化ホール２階 会議室２

４ 出席委員及び欠席委員の氏名

出席委員 教 育 長 和田 正樹

教育長職務代理者 土屋 すみじ

委 員 白倉 亮子

委 員 富田 佳子

委 員 降矢 俊彦

欠席委員 なし

傍 聴 者 なし

出席職員 学校教育課長 安藤 哲也

社会教育課長 志村 光造

学校教育課学校教育担当リーダー 織田 輝彦

学校教育課教育総務担当リーダー 関戸 広延

学校教育課教育支援室長 近藤 周利

学校教育課教育総務担当主任（事務局） 石井 陽太

５ 開 会

事務局

ご起立願います。礼。ご着席ください。

和田教育長

令和元年上野原市教育委員会第１０回定例会を開会します。

ただいまの出席委員は５名です。

本日の議事日程は、お手元に配布した議事日程のとおりです。

６ 前会会議録の承認

和田教育長

日程第１、前回会議録の承認を行います。第９回定例会の会議録については、

確認の上、これを承認したいと思いますが、異議ありませんか。

各委員

異議なし。



和田教育長

異議なしと認めます。したがって前回会議録については承認されました。

７ 教育長報告

和田教育長

日程第２、教育長報告、１０月の一般報告を行います。

資料の９ページをご覧ください。

（１０月の一般報告を行う）

以上を報告させていただきます。

ご質問などございましたらお願いします。

降矢委員

今月の台風や大雨による教育関係の施設への被害等はありましたか。

和田教育長

大きな被害はございませんでしたが、上野原西小学校と上野原中学校の体育館は

雨漏りがありました。

降矢委員

都内から通っている教職員への影響はありましたか。

和田教育長

都内から通っている教職員は１６名おりますが、JR中央線の上下線ともに１０月
１２日（土）から１０月１８日（金）まで運転見合わせとなり、また、現在、高尾

－相模湖間の下り線では折り返し運行となっているため、出退勤に影響が出ていま

す。

出勤できない先生については特別休暇の交通遮断休暇をとっていただき、通勤が

遅れる先生についてもそれぞれ対応していただいてます。

出勤できない先生に代わり、他の先生が業務を引き継いでいただいたおかげで、

授業については通常どおり行うことができています。

降矢委員

わかりました。

和田教育長

他に何かございますか。



各委員

ありません。

和田教育長

ないようですので、以上で教育長報告を終了します。

８ 議事

和田教育長

日程第３、議事。

議案第２９号「上野原市要保護及び準要保護児童生徒の認定について」を議題

とします。

議案第２９号「上野原市要保護及び準要保護児童生徒の認定について」は、審議

内容に個人情報に係わる事項が含まれていますので、上野原市教育委員会会議規則

第８条及び上野原市情報公開条例第５条に基づき会議を非公開としたいと思います

が、これに異議ありませんか。

各委員

異議なし。

和田教育長

異議なしと認めます。従って議案第２９号については非公開会議とします。

【 会 議 を 非 公 開 と す る 】

議案第２９号について審議した結果、申請のあった１世帯１名が認定された。

【 会 議 を 公 開 と す る 】

和田教育長

続きまして、議案第３０号「令和元年度全国学力・学習状況の結果公表について」

を議題とします。

議案第３０号「令和元年度全国学力・学習状況の結果公表について」は、審議

内容に公開前の情報が含まれていますので、上野原市教育委員会会議規則第８条

及び上野原市情報公開条例第５条に基づき会議を非公開としたいと思いますが、

これに異議ありませんか。



各委員

異議なし。

和田教育長

異議なしと認めます。したがいまして、議案第３０号については引き続き

非公開とします。

【 会 議 を 非 公 開 と す る 】

議案第３０号について審議した結果、内容を確認して公表することと決定した。

【 会 議 を 公 開 と す る 】

和田教育長

以上で議事を終了します。

９ 協議事項

和田教育長

日程第４、協議事項

協議事項１「平成３０年度教育委員会教育行政点検・評価報告書について」

担当者から説明をお願いします。

教育総務担当

（資料を基に説明）

和田教育長

担当者の説明が終わりました。

資料の内容を確認いたしますと、資料２ページは点検評価に対する概要について、

４ページは教育委員活動について、６，７ページは平成３０年度の会議案件につい

て、８ページは平成３１年３月３１日現在の委員構成について記載されており、こ

の部分についてはよろしいかと思います。

１０ページ以降の具体的な評価については、重複している内容や誤字などの点検

を各委員にしていただき、修正したものを再度作成したいと思いますが、いかがで

しょうか。

各委員

異議なし。



和田教育長

他に何かありますか。

各委員

ありません。

和田教育長

協議事項２「その他」

各委員から何かございますか。

各委員

ありません。

和田教育長

事務局から何かありますか。

事務局

ありません。

１０ 報告事項

和田教育長

日程５、報告事項

報告事項１「学校プールの上野原スポーツプラザ市民プール利用について」

担当者から説明をお願いします。

関戸学校教育課教育総務担当リーダー

報告事項１「学校プールの上野原スポーツプラザ市民プール利用について」をご

説明いたします。

学校プールの老朽化問題や教職員の多忙化問題の解決のため、島田小学校の水泳

の授業・夏季休業時のプール開放について、上野原スポーツプラザ市民プールを利

用して試行することを検討した内容となっております。

（資料を基に説明）

和田教育長

担当者からの説明が終了しました。

夏休みの期間について、何日ほど実施する予定でしょうか。



関戸学校教育課教育総務担当リーダー

夏休みの期間については、１０日間実施する予定となっております。

和田教育長

他に、各委員から何かございますか。

降矢委員

今後、このプール利用について、島田小学校以外の学校にも実施する予定なので

しょうか。

安藤学校教育課長

次に実施するとすれば、島田小学校に近い秋山小学校、秋山中学校で実施となる

可能性がありますが、秋山小学校・中学校から市民プール施設まではかなりの距離

があり、移動するのに時間がかかってしまう問題があります。また、秋山地区には

秋山温泉もあるのでそちらの施設を使ってみてはどうかという意見もありましたが、

２コースしかないため課題があります。

また、例えば上野原小学校の利用を仮定した場合、児童数が大変多く、対応でき

るかどうかという問題があります。人数で考慮すれば多くのコースを使用しなけれ

ば授業が行うことは困難ですし、そうなれば一般利用者が施設を利用できなくなり

ますので、そういった面でも協議、検討の必要があると思います。

土屋教育長職務代理

島田小学校と他の学校を比較して不公平感を抱く保護者が出てくる可能性もあり

ます。

和田教育長

市長や議会から「他の学校には実施するのか」といった質問がされています。そ

れについては課題も残っていますが、まずは島田小学校で試行して、他の学校での

実施について課題を検討していきたいと思います。

土屋教育長職務代理

わかりました。

和田教育長

他に、各委員から何かございますか。

各委員

ありません。



和田教育長

事務局から何かありますか。

事務局

ありません。

和田教育長

それでは、報告事項１「学校プールの上野原スポーツプラザ市民プール利用につ

いて」は終了します。

次に、報告事項２「山梨県市町村教育委員会連合会「秋季研修会」について」

担当者から説明をお願いします。

事務局

報告事項２「山梨県市町村教育委員会連合会「秋季研修会」について」をご説明

いたします。

（資料を基に説明）

和田教育長

担当者からの説明が終わりました。

研修会当日は午前１１時に市役所を出発する予定としますので、出席される委員

につきましてはそれまでに集合していただきますようお願いします。

各委員

わかりました。

和田教育長

それでは、報告事項２「山梨県市町村教育委員会連合会「秋季研修会」について」

は終了します。

次に、報告事項３「第５６回山梨県へき地教育振興大会・研究会について」

担当者から説明をお願いします。

事務局

報告事項３「第５６回山梨県へき地教育振興大会・研究会について」をご説明

いたします。

（資料を基に説明）



和田教育長

担当者からの説明が終わりました。

研究会当日は午前１１時に市役所を出発する予定としますので、出席される委員

につきましてはそれまでに集合していただきますようお願いします。

各委員

わかりました。

和田教育長

それでは、報告事項３「第５６回山梨県へき地教育振興大会・研究会について」

は終了します。

次に、報告事項４「令和２年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及び研

修会（群馬大会）について」

事務局から説明をお願いします。

事務局

報告事項４「令和２年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及び研修会（群

馬大会）について」をご説明いたします。

（資料を基に説明）

和田教育長

担当者からの説明が終わりました。

来年度に向けて、各委員におかれましては日程調整をしていただきますようお願

いします。

それでは、報告事項４「令和２年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会

及び研修会について」は終了します。

次に、報告事項５「山梨県市町村教育委員会連合会「令和２年度総会・春季研修

会」について」

担当者から説明をお願いします。

事務局

報告事項５「山梨県市町村教育委員会連合会「令和２年度総会・春季研修会」に

ついて」をご説明いたします。

（資料を基に説明）



和田教育長

事務局からの説明が終わりました。

研修会当日に向けて、各委員におかれましては日程調整をしていただきますよう

お願いします。

それでは、報告事項５「山梨県市町村教育委員会連合会「令和２年度総会・春季

研修会」について」は終了します。

次に、報告事項６「第１５回上野原市駅伝競走大会について」

担当者から説明をお願いします。

志村社会教育課長

報告事項６「第１５回上野原市駅伝競走大会について」をご説明いたします。

（資料を基に説明）

和田教育長

担当者からの説明が終わりました。

各委員からご意見・ご質問等ございますか。

各委員

ありません。

和田教育長

駅伝当日、参加できる委員におかれましては参加していただきますようお願い

します。

次に、報告事項７「その他」

各委員から何かございますか。

各委員

ありません。

和田教育長

事務局から何かありますか。

事務局

２つほど報告がありますので申し上げます。



資料の１９ページ「令和元年度山梨県市町村（組合）教育委員会教育長・教育委

員会議の開催について」、２１ページ「令和元年度北都留地区教育委員会連合会研修

会の開催について」をご覧ください。

山梨県市町村（組合）教育委員会教育長・教育委員会議については１１月２０日

（水）、北都留地区教育委員会連合会研修会については１１月５日（水）に開催され

ます。

（資料を基に説明）

和田教育長

事務局からの説明が終わりました。

各委員につきましては、当日の参加に向けて日程の調整をお願いします。

他に事務局からありますか。

事務局

報告事項は以上です。

和田教育長

それでは、報告事項は以上とさせていただきます。

１１ その他

和田教育長

日程第６、その他の１「次回開催日について」を議題とします。

事務局

次回定例会の日程につきまして、協議をお願いします。

各委員

（次回開催日について協議）

和田教育長

第１１回定例会の日時については、１１月２０日（水）午前９時３０分から開会

したいと思います。よろしくお願いします。

その他の２「その他」について、各委員の皆様から、何かございますか。

各委員

ありません。



和田教育長

事務局から、何かありますか。

事務局

ありません。

１２ 閉会

和田教育長

以上で本日の日程はすべて終了いたしました。

これで、令和元年上野原市教育委員会第１０回定例会を閉会します。

事務局

ご起立願います。礼。ありがとうございました。



記録 令和 元年１０月２９日

事務局 教育総務担当

承認 令和 元年１１月２０日

教 育 長

教育長職務代理者


